

# Ibadah Raya Surabaya, 02 Januari 2011 (Minggu Sore)

## Matius 25: 31-34

25:31. "Apabila Anak Manusia datang dalam kemuliaan-Nya dan semua malaikat bersama-sama dengan Dia, maka la akan bersemayam di atas takhta kemuliaan-Nya.

25:32. Lalu semua bangsa akan dikumpulkan di hadapan-Nya dan la akan memisahkan mereka seorang dari pada seorang, sama seperti gembalamemisahkan domba dari kambing,

25:33. dan la akan menempatkan domba-domba di sebelah kanan-Nya dan kambing-kambing di sebelah kiri-Nya.

25:34. Dan Raja itu akan berkata kepada mereka yang di sebelah kanan-Nya: Mari, hai kamu yang diberkati oleh Bapa-Ku, terimalah Kerajaan yang telah disediakan bagimu sejak dunia dijadikan.

ay. 31-32= pada saat kedatangan Yesus kedua kali, Yesus tampil sebagai Raja di atas segala raja dan Gembala Agung untuk **memisahkan domba dari kambing.**

Dan pemisahan ini justru terjadi di dalam gereja Tuhan. Sama-sama anak Tuhan, bisa terpisah, sebab ada yang menjadi domba dan ada yang menjadi kambing.

Bahkan, 2 orang di tempat tidur (suami istri), juga bisa terpisah.

ay. 33= kambing dan domba dipisahkan dari posisinya:

- posisi domba di sebelah kanan Tuhan,
- posisi kambing di sebelah kiri Tuhan.

= **dasar pemisahan adalah:**

1. **hikmat surgawi**(sudah dipelajari).
2. **tabiat/karakter**(Matius 25: 35-45).

## **KITA MEMBAHAS DASAR PEMISAHAN KEDUA**

### **Matius 25: 35, 39-42, 44-45**

25:35. Sebab ketika Aku lapar, kamu memberi Aku makan; ketika Aku haus, kamu memberi Aku minum; ketika Aku seorang asing, kamu memberi Aku tumpangan;

25:39. Bilamanakah kami melihat Engkau sakit atau dalam penjara dan kami mengunjungi Engkau?

25:40. Dan Raja itu akan menjawab mereka: Aku berkata kepadamu, sesungguhnya segala sesuatu yang kamu lakukan untuk salah seorang dari saudara-Ku yang paling hina ini, kamu telah melakukannya untuk Aku.

25:41. Dan la akan berkata juga kepada mereka yang di sebelah kiri-Nya: Enyahlah dari hadapan-Ku, hai kamu orang-orang terkutuk, enyahlah ke dalam api yang kekal yang telah sedia untuk Iblis dan malaikat-malaikatnya.

25:42. Sebab ketika Aku lapar, kamu tidak memberi Aku makan; ketika Aku haus, kamu tidak memberi Aku minum;

25:44. Lalu merekapun akan menjawab Dia, katanya: Tuhan, bilamanakah kami melihat Engkau lapar, atau haus, atau sebagai orang asing, atau telanjang atau sakit, atau dalam penjara dan kami tidak melayani Engkau?

25:45. Maka la akan menjawab mereka: Aku berkata kepadamu, sesungguhnya segala sesuatu yang tidak kamu lakukan untuk salah seorang dari yang paling hina ini, kamu tidak melakukannya juga untuk Aku.

ay. 35, 39-40= tabiat dari domba.

ay. 41-45= **KAMBING**di sebelah kiri karena bertabiat **EGOIS**, yaitu tidak mengasihi sesama yang membutuhkan/sesama yang paling hina (tidak memberi dan tidak mengunjungi). Dan ini artinya, **tidak mengasihi Tuhan**, yang sama artinya dengan tidak taat dengar-dengaran.

## **Yohanes 14: 15**

14:15. "Jikalau kamu mengasihi Aku, kamu akan **menurut** segala perintah-Ku.

Jadi, **kambing ini TANPA KASIH**, sehingga masuk dalam api yang kekal.

**DOMBA**di sebelah kanan karena bertabiat **KASIH**, yaitu mengasihi sesama yang membutuhkan/sesama yang paling hina= memberi dan mengunjungi.

Kalau mengasihi sesama, berarti juga **mengasihi Tuhan**= taat dengar-dengaranpada Firman pengajaran yang benar.

Kasih itu kekal, sehingga orang yang bertabiat kasih akan masuk dalam hidup yang kekal.

**Tahun 2010 adalah tahun kelepaan**, seperti Israel keluar dari Mesir (perbudakan, penindasan, dosa dan sebagainya).

Dan **tahun 2011 merupakan TAHUN PEMISAHAN, TAHUN KEGERAKAN DAN TAHUN MUJIZAT.**

Biarlah tahun ini, kita masuk dalam tahun kegerakan dan tahun mujizat Tuhan.

Ini sama seperti Israel yang telah keluar dari Mesir dan sedang menuju ke Kanaan.  
Kanaan= kegerakan Roh Kudus hujan akhir= kegerakan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Kanaan juga berarti Yerusalem baru (kerajaan Surga yang kekal).

Jadi, kalau kita sudah mengalami tahun kelepasan, jangan sampai kita diam-diam saja. Jangan sampai kita terpisah! Tapi kita melanjutkan untuk masuk kegerakan Roh Kudus hujan akhir.

Musa mengirim 12 pengintai untuk mengintai Kanaan. Disini **terjadi pemisahan dari 12 pengintai tersebut, yaitu:**

#### 1. **Bilangan 13: 27-28, 32-33**

13:27. Mereka menceritakan kepadanya: "Kami sudah masuk ke negeri, ke mana kausuruh kami, dan memang negeri itu berlimpah-limpah susu dan madunya, dan inilah hasilnya.

13:28. Hanya, bangsa yang diam di negeri itu kuat-kuat dan kota-kotanya berkubu dan sangat besar, juga keturunan Enak telah kami lihat di sana.

13:32. Juga mereka menyampaikan kepada orang Israel kabar busuk tentang negeri yang diintai mereka, dengan berkata: "Negeri yang telah kami lalui untuk diintai adalah suatu negeri yang memakan penduduknya, dan semua orang yang kami lihat di sana adalah orang-orang yang tinggi-tinggi perawakannya.

13:33. Juga kami lihat di sana orang-orang raksasa, orang Enak yang berasal dari orang-orang raksasa, dan kami lihat diri kami seperti belalang, dan demikian juga mereka terhadap kami."

= **10 orang pengintai**=

- o menyampaikan kabar busuk.

ay. 27= menyampaikan Firmannya sudah benar. Tetapi Firman tersebut ditambahi dengan suara asing/suara daging (ay. 28).

Ini yang merupakan **kabar busuk, yaitu Firman pengajaran benar yang ditutupi dengan suara asing**(ajaran lain/gossip-gossip dan sebagainya).

- o membesarkan pencobaan, masalah lebih dari kuasa Tuhan.

Akibatnya, mereka tidak mau masuk ke Kanaan, artinya **tidak taat dengar-dengaran pada Firman pengajaran yang benar**.

Dan mereka tidak masuk Kanaan, diikuti oleh seluruh umat Israel, kecuali 2 orang.

Artinya sekarang: tidak masuk dalam kegerakan pembangunan tubuh Kristus dan **masuk dalam kegerakan pembangunan tubuh babel**(sempurna dalam kejahatan dan kenajisan),<sup>Â</sup> yang akan dibinasakan selama-lamanya.

10 pengintai inilah yang seperti **KAMBING DI SEBELAH KIRI**.

#### 2. **Bilangan 13: 30**

13:30. Kemudian Kaleb mencoba menenteramkan hati bangsa itu di hadapan Musa, katanya: "Tidak! Kita akan majudan menduduki negeri itu, sebab kita pasti akan mengalahkannya!"

#### **Bilangan 14: 8-9**

14:8. Jika TUHAN berkenan kepada kita, maka Ia akan membawa kita masuk ke negeri itu dan akan memberikannya kepada kita, suatu negeri yang berlimpah-limpah susu dan madunya.

14:9. Hanya, janganlah memberontak kepada TUHAN, dan janganlah takut kepada bangsa negeri itu, sebab mereka akan kita telan habis. Yang melindungi mereka sudah meninggalkan mereka, sedang TUHAN menyertai kita; janganlah takut kepada mereka."

= **2 pengintai (Yosua dan Kaleb)= DOMBA BERTABIAT KASIH.**

Praktiknya:

= tetap berpegang teguh pada Firman pengajaran yang benar, apapun resikonya.

= memberitakan/menyaksikan kabar yang benar

= taat dengar-dengaran apapun resikonya.

Disini, Yosua dan Kaleb diancam untuk dilempar dengan batu, tetapi mereka tetap taat dengar-dengaran.

Hasilnya, Yosua dipakai sebagai pemimpin Israel untuk masuk Kanaan.

Bagi kita sekarang, kita akan dipakai dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir yang siap untuk masuk Yerusalem baru.

Musa gagal masuk Kanaan, karena ia tidak taat pada perintah Tuhan.

### **Sebab itu, yang terpenting adalah KETAATAN KITA.**

Mujizat yang terjadi tanpa ketaatan/tidak sesuai Firman, bukanlah mujizat dari Tuhan tetapi membalikkan arah dari Kanaan menuju kuburan.

À Sekalipun tahun ini tahun pemisahan, tapi kalau kita mengikuti jejak 2 pengintai ini, kita tidak akan terpisah tapi kita akan semakin disatukan dan dipakai dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir.

Sebab itu, **kita harus sungguh-sungguh!**

### **Wahyu 6: 1-2**

6:1. Maka aku melihat Anak Domba itu membuka yang pertama dari ketujuh meterai itu, dan aku mendengar yang pertama dari keempat makhluk itu berkata dengan suara bagaikan bunyi guruh: "Mari!"

6:2. Dan aku melihat: sesungguhnya, ada seekor kuda putih dan orang yang menungganginya memegang sebuah **panah** dan kepadanya dikaruniakan sebuah mahkota. Lalu ia maju sebagai pemenang untuk merebut kemenangan.

### **Habakuk 3: 8-9, 11**

3:8. Terhadap sungai-sungaiakah, ya TUHAN, terhadap sungai-sungaiakah murka-Mu bangkit? Atau terhadap lautkah amarah-Mu sehingga Engkau mengendarai kuda dan kereta kemenangan-Mu?

3:9. **Busur-Mutelah** Kaubuka, telah Kausi dengan anak panah. Sela. Engkau membelah bumi menjadi sungai-sungai;

3:11. Matahari, bulan berhenti di tempat kediamannya, karena **cahaya** anak-anak panah-Mu yang melayang laju, karena kilauan tombak-Mu yang berkilat.

Kegerakan Roh Kudus hujan akhir itu digambarkan dengan kegerakan kuda putih.

Dan jelas, **penunggang kuda putih ini adalah Tuhan Yesus.**

'busur'= Alkitab.

'anak panah'= ayat-ayat dalam Alkitab.

ay. 11= 'cahaya anak-anak panah-Mu yang melayang laju'= pembukaan rahasia Firman yang seperti anak panah dipanahkan, itulah Firman pengajaran benar (ayat menerangkan ayat).

### **2 Korintus 4: 3-4**

4:3. Jika Injil yang kami beritakan masih tertutup juga, maka ia tertutup untuk mereka, yang akan binasa,

4:4. yaitu orang-orang yang tidak percaya, yang pikirannya telah dibutakan oleh ilah zaman ini, sehingga mereka tidak melihat cahaya injil tentang kemuliaan Kristus, yang adalah gambaran Allah.

'cahaya anak-anak panah-Mu yang melayang laju'= **cahaya ini tentang kemuliaan Kristus**, yaitu injil yang memberitakan kedatangan Yesus kedua kali dalam kemuliaan sebagai Raja segala raja dan Mempelai Pria Surga untuk menyucikan dan menyempurnakan sidang jemaat menjadi mempelai wanita yang siap sedia.

Sebab itu, injil ini disebut juga dengan **kabar mempelai**.

Jadi, kegerakan Roh Kudus hujan akhir adalah kegerakan dalam kabar mempelai (Firman pengajaran yang benar).

**Kegerakan Roh Kudus hujan akhir ini untuk MENYATUKAN DAN MENYEMPURNAKAN gereja Tuhan**, sampai Israel dan kafir menjadi satu tubuh sempurna (mempelai wanita Tuhan).

Kegerakan Kabar Mempelai ini telah dinubuatkan lewat cerita Yusuf dan saudara-saudaranya.

### **Kejadian 37: 5-7**

37:5. Pada suatu kali bermimpilah Yusuf, lalu mimpinya itu diceritakannya kepada saudara-saudaranya; sebab itulah mereka lebih benci lagi kepadanya.

37:6. Karena katanya kepada mereka: "Coba dengarkan mimpi yang kumimpikan ini:

37:7. Tampak kita sedang di ladang mengikat berkas-berkas gandum, lalu bangkitlah berkasku dan tegak berdiri; kemudian datanglah berkas-berkas kamu sekalian mengelilingi dan sujud menyembah kepada berkasku itu."

Yusuf= gambaran mempelai, karena ia lahir di masa tua Yakub.

Semua saudara Yusuf punya gandum. Tetapi di mimpi Yusuf, semua gandum tunduk pada gandum Yusuf.

Artinya: **semua pemberitaan Firman harus mengarah/memuncak pada gandum Yusuf (kabar mempelai).**

Kalau jemaat tidak menjadi mempelai Tuhan, jemaat akan ketinggalan!

### **Ibrani 4: 12-13**

4:12. Sebab firman Allah hidup dan kuat dan lebih tajam dari pada pedang bermata dua manapun; ia menusuk amat dalam sampai memisahkan jiwa dan roh, sendi-sendi dan sumsum; ia sanggup membedakan pertimbangan dan pikiran hati kita.

4:13. Dan tidak ada suatu makhlukpun yang tersembunyi di hadapan-Nya, sebab segala sesuatu telanjang dan terbuka di depan mata Dia, yang kepada-Nya kita harus memberikan pertanggung jawaban.

= kabar mempelai lebih tajam dari pedang bermata dua untuk **menyucikan kita dari dosa-dosa yang tersembunyi**, yaitu:

a. **dosa di dalam hati dan pikiran.**

Kalau dosa disembunyikan, hadirat Tuhan juga tersembunyi.

**Matius 15: 19**

15:19. Karena dari hati timbul segala pikiran jahat(1), pembunuhan(2), perzinahan(3), percabulan(4), pencurian(5), sumpah palsu(6) dan hujat(7).

= 7 hal yang harus disucikan dari hati dan pikiran.

b. **sendi dan sumsum.**

Sendi= hubungan 2 tulang= hubungan kita dengan sesama.

**1 Korintus 3: 3**

3:3. Karena kamu masih manusia duniawi. Sebab, jika di antara kamu ada iri hati dan perselisihan bukankah hal itu menunjukkan, bahwa kamu manusia duniawi dan bahwa kamu hidup secara manusiawi?

= **kita harus disucikan dari iri hati dan perselisihan**(salah paham).

**2 Korintus 12: 20**

12:20. Sebab aku kuatir, bahwa apabila aku datang aku mendapati kamu tidak seperti yang kuinginkan dan kamu mendapati aku tidak seperti yang kamu inginkan. Aku kuatir akan adanya perselisihan, iri hati, amarah, kepentingan diri sendiri, fitnah, bisik-bisikan, keangkuhan, dan kerusuhan.

Kalau iri hati dan perselisihan dibiarkan, dosa itu akan berkembang. Sebab itu, dosa ini harus diselesaikan.

c. ginjal= **perasaan terdalam.**

**Ayub 16: 13**

16:13. Aku dihujani anak panah, ginjal kuditembus-Nya dengan tak kenal belas kasihan, empeduku ditumpahkan-Nya ke tanah.

**Mazmur 73: 21**

73:21. Ketika hatiku merasa pahit dan buah pinggang menusuk-nusuk rasanya,

= **perasaan yang sering tertusuk, pedih, pahit, mudah tersinggung, sedih harus disucikan.**

d. **Mazmur 149: 6**

149:6. Biarlah pujian pengagungan Allah ada dalam kerongkongan mereka, dan pedang bermata dua di tangan mereka,

= **mulut disucikan**, supaya mulut hanya untuk memuji dan memuliakan Tuhan. Tidak ada dusta lagi, sampai benar-benar tidak ada salah dalam perkataan.

**Yakobus 3: 2**

3:2. Sebab kita semua bersalah dalam banyak hal; barangsiapa tidak bersalah dalam perkataannya, ia adalah orang sempurna, yang dapat juga mengendalikan seluruh tubuhnya.

**Wahyu 6: 1-2**= permulaan kegerakan kuda putih.

**Wahyu 19: 11-12**

19:11. Lalu aku melihat sorga terbuka: sesungguhnya, ada seekor kuda putih; dan la yang menungganginya bernama: "Yang Setia dan Yang Benar", la menghakimi dan berperang dengan adil.

19:12. Dan mata-Nya bagaikan nyala api dan di atas kepala-Nya terdapat banyak mahkota dan pada-Nya ada tertulis suatu nama yang tidak diketahui seorangpun, kecuali la sendiri.

= **akhir kegerakan kuda putih** yang menampilkan 2 pribadi:

1. sidang jemaat/gereja Tuhan yang disempurnakan= mempelai wanita Tuhan.
2. pribadi Yesus dalam kemuliaan sebagai:

- o Imam Besar dan Gembala Agung yang setia dan benar.

Karenanya, kita harus **menjadi domba-domba yang SETIA DAN BENAR.**

Kalau setia dan benar, itulah kegerakan Roh Kudus hujan akhir.

- o **Wahyu 19: 16, 6**

19:16. *Dan pada jubah-Nya dan paha-Nya tertulis suatu nama, yaitu: "Raja segala rajadan Tuan di atas segala tuan."*

19:6. *Lalu aku mendengar seperti suara himpunan besar orang banyak, seperti desau air bah dan seperti deru guruh yang hebat, katanya: "Haleluya! Karena Tuhan, Allah kita, Yang Mahakuasa, telah menjadi raja.*

= Yesus tampil sebagai Raja di atas segala raja. Dan **kita tampil sebagai RAJA-RAJA.**

#### **Mazmur 20: 10**

20:10. *Ya TUHAN, berikanlah kemenangan kepada raja! Jawablah kiranya kami pada waktu kami berseru!*

Raja-raja= orang yang menang atas setan tritunggal.

**Syaratnya adalah taat dengar-dengaran**, sehingga lidah kita bisa menyembah Tuhan.

#### **Filipi 2: 8-11**

2:8. *Dan dalam keadaan sebagai manusia, Ia telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.*

2:9. *Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,*

2:10. *supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,*

2:11. *dan segala lidah mengaku: "Yesus Kristus adalah Tuhan," bagi kemuliaan Allah, Bapa!*

Kalau kita bebas dari setan tritunggal, baru lidah kita bisa menyembah dengan 'Haleluya'.

- o **Wahyu 19: 7-8**

19:7. *Marilah kita bersukacita dan bersorak-sorai, dan memuliakan Dia! Karena hari perkawinan Anak Domba telah tiba, dan pengantin-Nya telah siap sedia.*

19:8. *Dan kepadanya dikaruniakan supaya memakai kain lenan halus yang berkilau-kilauan dan yang putih bersih!" (Lenan halus itu adalah perbuatan-perbuatan yang benar dari orang-orang kudus.)*

= Yesus tampil sebagai Mempelai Pria Surgayang siap sedia untuk datang kedua kali. Dan **kita harus tampil sebagai mempelai wanita yang SIAP SEDIA** untuk menyambut kedatangan Yesus.

**KESIAPAN MEMPELAI WANITA adalah memiliki pakaian putih berkilau-kilauan.**

#### **Wahyu 7: 13-14**

7:13. *Dan seorang dari antara tua-tua itu berkata kepadaku: "Siapakah mereka yang memakai jubah putih itu dan dari manakah mereka datang?"*

7:14. *Maka kataku kepadanya: "Tuanku, tuan mengetahuinya." Lalu ia berkata kepadaku: "Mereka ini adalah orang-orang yang keluar dari kesusahan yang besar; dan mereka telah mencuci jubah mereka dan membuatnya putih di dalam darah Anak Domba.*

**Pakaian putih berkilau-kilauan, kita dapatkan dari percikan darah.**

Jadi, di akhir kegerakan kuda putih, kita harus mengalami penyucian lewat percikan darah.

#### **1 Petrus 4: 12-16**

4:12. *Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.*

4:13. *Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.*

4:14. *Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.*

4:15. *Janganlah ada di antara kamu yang harus menderita sebagai pembunuh atau pencuri atau penjahat, atau pengacau.*

4:16. *Tetapi, jika ia menderita sebagai orang Kristen, maka janganlah ia malu, melainkan hendaklah ia memuliakan Allah dalam nama Kristus itu.*

**Lewat percikan darah, kita mengalami ROH KEMULIAAN yang akan mengubah hidup kita (mujizat secara rohani).**

Kalau mujizat rohani terjadi, mujizat jasmani juga akan terjadi.

Salah satu contohnya adalah Lazarus yang sudah mati 4 hari, bisa dibangkitkan kembali.

**Yohanes 11: 39-40**

*11:39. Kata Yesus: "Angkat batu itu!" Marta, saudara orang yang meninggal itu, berkata kepada-Nya: "Tuhan, ia sudah berbau, sebab sudah empat hari ia mati."*

*11:40. Jawab Yesus: "Bukankah sudah Kukatakan kepadamu: Jikalau engkau percaya engkau akan melihat kemuliaan Allah?"*

Dan saat Yesus datang kedua kali, kita diubahkan jadi sama mulia dengan Tuhan.

Kita berada di Kanaan samawi, bersama Tuhan selama-lamanya.

Tuhan memberkati.